

Dayan Acusa a Sadat de Hacer Demandas Absurdas

—JERUSALEN, enero 20 (AP).— El Canciller Moshe Dayan acusó hoy al Presidente egipcio Anwar El Sadat de plantear "demandas absurdas" a Israel y dijo que su insistencia en obtener una declaración israelí de su disposición a abandonar los territorios árabes ocupados, puede

implicar la suspensión de las conversaciones de paz.

"Cada vez que el Presidente El Sadat me pide", dijo Dayan, "pero plantea demandas absurdas".

Las demandas egipcias de la disposición israelí a desmantelar los asentamientos como condición previa para reanudar las negociaciones implican, según Dayan, que quizás "no haya conversaciones de paz".

Dayan reaccionó en la televisión israelí a las más recientes declaraciones de El-Sadat sobre los acuerdos de paz y dijo que si el Presidente egipcio insiste en tal declaración por parte de Israel, parecería que se llega a un "estancamiento".

Añadió: "Presumo que el Gobierno israelí responderá negativamente".

Poco antes había concluido la

—Favor pase a la Pág. 66.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es sábado 21 de enero, el vigésimo primer día de 1978. Quedan 344 días en el año.

Eventos destacados en la fecha: 1522. Partiendo de la isla de las Perlas, el Capitán Gil Gonzalo Dávila y el piloto Andrés Niño efectúan el primer recorrido de las costas de Nicaragua.

1527. El viajero y misionero español Juan de Grijalva muere en unión de 19 españoles, a manos de los indios en Centro América.

1533. Pedro de Heredia funda a Cartagena de Indias, la que antes

—Favor pase a la Pág. 23.

Pueblo Sólo Tiene un Ataúd

LIMA. Ene. (EFE). Desde hace 50 años, el pueblo de Quilloc, perdido en los Andes, emplea un solo ataúd para enterrar a sus muertos.

El féretro está hecho de tablas rudimentariamente pulidas y no tiene tapa, según una información publicada aquí.

Después de llevar al difunto al camposanto, el ataúd vuelve a ser guardado celosamente hasta la siguiente ocasión.

El pueblo de Quilloc se encuentra en la Provincia de Huari, Departamento de Ancash, al norte de Lima.

Actualmente en Quilloc ya casi no queda nadie: Sólo tres familias, algunos ancianos y varios niños. El resto de la población ha emigrado hacia la costa en busca de mejores condiciones de vida.

Este pueblo ya casi fantasmal, tiene un vetusto templo sin sacerdote, donde se guarda el ataúd "comunitario".

Rusia Lanza una Nave Automática de Aprovisionamiento

MOSCÚ, enero 20. (AP). La Unión Soviética lanzó hoy al espacio una cosmonave no tripulada de abastecimiento; para acoplarla a la estación orbital Salyut 6, anunció hoy la agencia noticiosa TASS.

La nueva nave, denominada Progreso 1, integrará, al cumplirse el acoplamiento, un tren espacial de tres piezas junto con la Soyuz 27 de los dos cosmonautas que tripulan la estación Salyut, según el despacho de la agencia.

La TASS no precisó la hora del lanzamiento ni la prevista para que la nave de abastecimiento llegue a su destino.

Es posible que la Progreso 1 utilice el mismo mecanismo de acoplamiento usado el 11 de enero por otros dos cosmonautas.

Estos viajaron al espacio en una primera misión de reaprovisionamiento al Salyut y permanecieron cinco días a bordo de la estación espacial en compañía de los otros dos; partieron de regreso a la Tierra el lunes último. Con la llegada del segundo día

—Favor pase a la Pág. 23.



DOMINAN A PIRATA AEREO. Pakistán, enero 20. Nazeer Mohamed, que secuestró hoy un avión de la línea aérea internacional de Pakistán en Karachi, es visto en poder de la policía en el aeropuerto de esa ciudad, después de haber sido dominado.

A la Espera de Noticias de Ex-Canciller Secuestrado

GUATEMALA, 20 de enero. (ACAN-EFE). Se espera hoy impacientemente en Guatemala respuesta del clandestino "Ejército Guerrillero de los Pobres" (EGP), a una apelación hecha ayer por la esposa del secuestrado ex-Canciller Roberto Herrera Ibarquén, para que lo libere vivo.

Herrera Ibarquén, acaudalado empresario y actual Vicepresidente del Consejo de Estado, se encuentra en poder del "EGP", marxista, desde el 31 de diciembre pasado, demandándose como condiciones para liberarlo varias publicaciones de prensa, ya

realizadas, y el pago de un rescate económico.

Tras un silencio de ocho días, Carol de Herrera, la esposa del ex-canciller, dio a conocer ayer una carta pública a los guerrilleros, comunicándose que "he tratado de acatar todas sus condiciones, y me atormenta que lo humanamente posible no satisfaga sus exigencias. Respetarle la vida a mi esposo y devolverlo al seno familiar es ahora decisión de ustedes".

La declaración de la esposa de Herrera Ibarquén dejó ver que ha

—Favor pase a la Pág. 66.

Labor Común para la Paz Señala Canciller Alemán

BONN, enero 20, ESPECIAL. La responsabilidad común de todos los países de propiciar la paz en el mundo, señaló el Canciller de la República Federal de Alemania, Helmut Schmidt, ante el Bundestag alemán.

El jefe del Gobierno dijo: "Consideramos la cooperación de la República Federal de Alemania al aseguramiento de la paz en el mundo también en el año 1978, como la más importante tarea de nuestro estado ante nuestro propio pueblo y nuestros vecinos. La paz

sigue siendo la condición básica de nuestra existencia. No existe para ella un sustituto.

El mantenimiento de la paz exige:

—Que la red de cooperación por encima de las fronteras se cultive cuidadosamente y se robustezca.

—Que aprovechemos toda posibilidad realista de reducción de los peligros de guerra, y

—Que colaboremos sinceramente a la reducción del potencial internacional de conflictos.

Añadió: "En todo el mundo los

Favor pase a la Pág. 17.

Ninguna Pista de Matrimonio Desaparecido en Honduras

TEGUCIGALPA, enero 20 (Por Armando Cerrato, de ACAN-EFE). Al cumplirse hoy siete semanas de la desaparición de un acaudalado matrimonio de esta capital, un velo de misterio cada vez más espeso cubre el caso que desconcierta a la policía, la familia y el público.

El Jefe del Departamento de Inteligencia Militar (G-2), Teniente Coronel Leonidas Torres Arias —señalado por la familia de la pareja desaparecida como presunto captor—, negó hoy tenerlos en su poder.

Mario Ferrari Campos y su esposa, Mary Cárdenas de Ferrari, fueron obligados por tres hombres armados de metralletas a abordar un vehículo cuando se disponían a entrar a su hogar del populoso barrio Las Colinas, en la madrugada del viernes dos de diciembre del año pasado.

El relato de la captura fue dado a la policía por vecinos que se asomaron a la calle aquella noche, al oír desesperados gritos de mujer. Según ellos, los hombres

—Favor pase a la Pág. 53.

Confusas Declaraciones de Asesinos de Chamorro

MANAGUA, enero 20 (ACAN-EFE). Silvio Peña Rivas, detenido clave para investigar el asesinato del periodista Pedro Joaquín Chamorro, rindió una declaración de casi once horas, que finalizó en la madrugada de hoy, sin que tal indagatoria arrojará nuevas luces. Por el contrario, hoy están más enredadas y confusas que nunca las averiguaciones sobre el crimen que ha conmovido este país.

Peña Rivas es el mismo que ante un Juez de Policía confesó haber sido el enlace entre los directores intelectuales del asesinato y el grupo de matones que sego la vida del líder opositor nicaraguense.

Si Haroldo Cedeño Aguirre, otro implicado en el crimen, en días anteriores declaró una "sarta de mentiras", según sus propias palabras, ayer y esta madrugada Peña Rivas batió todos los récords de contradicciones y negativas de anteriores supuestas confesiones.

Con ello, las investigaciones sufren un gran retroceso. Todo está más enredado y poco a poco se escapan las esperanzas de que se lleguen a conocer los nombres de los que pagaron por el asesinato.

Peña Rivas, en su extensa declaración de ayer y hoy, negó to

Favor pase a la Pág. 17.

Gobierno de los E.U. Promete más Ayuda a Región del Caribe

MIAMI, Ene. 20 (AP). Altos funcionarios estadounidenses prometieron a un grupo de dirigentes del Caribe que el Gobierno de Jimmy Carter pondrá fin a los años de descuido de la región por parte de Washington, y suministrará más ayuda para sus necesidades.

Pero algunos de los delegados a la Segunda Conferencia del Caribe sobre Comercio, Inversiones y Desarrollo, expresaron ayer la sospecha de que su gran vecino del norte podría incumplir tales promesas.

"Es perfectamente posible que esos vientos de cambio no se

propongan más que cubrir las formas", declaró Canute James, Director del "Daily News", de Jamaica y participante de la primera sesión de la conferencia en Miami.

Otros participantes en la nutrida asamblea de funcionarios y comerciantes del Caribe expresaron dudas similares.

Entre los asistentes figuran los pdtes. Joaquín Balaguer de la República Dominicana y Daniel Oduber de Costa Rica, quienes hablaban ante la conferencia, coauspicada por el Departamento

—Favor pase a la Pág. 53.



FAMOSOS ARTISTAS. Nueva York, enero 20. La cantante Diana Ross, centro, y el animador Michael Jackson, derecha, visitan en un teatro de Nueva York al actor James Earl Jones, tras el estreno de una obra en la que éste interpreta el papel de Paul Robeson.